

Masacre en Irapuato: Se cumplen tres años de la peor matanza en anexo 'Buscando el Camino a mi Recuperación'

"Dejó muchas heridas muy dolorosas, la comunidad ya no volvió a ser la misma desde aquel día, a cada rato nos volvemos a preguntar ¿por qué mataron a tantos así, con tanto odio en el Anexo Arandas?". Así lo recordó Rodrigo, un comerciante de frutas y verduras, quien aquella tarde del miércoles del 1 de julio del 2020 estaba a punto de cerrar su negocio cuando se escucharon las descargas de armas de fuego en el anexo Arandas.

https://www.am.com.mx/irapuato/2023/7/1/masacre-en-irapuato-se-cumplen-tres-anos-de-la-peor-matanza-en-anexo-buscando-el-camino-mi-recuperacion-666761.html